



Miembros del RAID esconden su parafernalia tras la muerte de Mohamed Merah

AFP



Los gendarmes exhiben orgullosos sus rifles, escudos y cascos tras detener a cuatro etarras en mayo de 2010

EFE

#### Crímenes de Toulouse

### La escenografía como respuesta antiterrorista

Los primeros datos del examen forense practicado al cadáver de Mohamed Merah, el islamista que asesinó a siete personas en Toulouse y Montauban, revelaron ayer que el terrorista fue acribillado a balazos, lo que recree el relato oficial del pasado jueves. Pese a protegerse con un chaleco antibalas,

Merah recibió veinte disparos de bala cuando fue abatido por los agentes de la RAID que rodeaban su casa. Tras la operación, los policías que acabaron con Merah, sin embargo, posaron ante los medios de información sin apenas armas, protagonizando una estampa suavizada y muy distinta a la que el mismo cuerpo de elite, de estética feroz, montó cuando detuvo a cuatro presuntos etarras en mayo de 2010 y como respuesta al asesinato de un gendarme. El terrorismo islamista parece exigir una puesta en escena más delicada en una Francia que teme la ira musulmana. **[INTERNACIONAL]**